

REESEÑA HISTORICA JUVENTUD WESLEYANA

“Porque tú, oh Señor Jehová, eres mi esperanza, Seguridad mía desde mi juventud. En ti he sido sustentado desde el vientre; de las entrañas de mi madre tú fuiste el que me sacó; de ti será siempre mi alabanza”. (Salmos 71:5-6)

La institución de jóvenes de nuestra Misión Evangélica Wesleyana se organizó el 03 de junio de 1928, ya que muchos de los miembros provenían de la Iglesia Metodista Episcopal donde pertenecían a la liga de jóvenes, por lo tanto, tenían la inquietud de trabajar en forma organizada en la naciente Iglesia Wesleyana. Su objetivo primordial, en aquel entonces, fue que la Misión Wesleyana se expandiera a través de todo el país, de Arica a Punta Arenas. A medida que transcurría el tiempo se fueron incorporando señoritas, trabajando con ellas hasta 1946, y desde 1947 quedó en receso la juventud.

Transcurrido un par de años, el 01 de enero de 1952, el pastor Víctor Manuel Mora organiza la Ofensiva Wesleyana Nacional de la Primera Iglesia en Lota. En el mes de febrero de 1952, se nombró el primer Presidente General de las Ofensivas de la Misión Wesleyana siendo designado el hermano Roberto Arévalo Aguilar. Con el trascurso de los años surgió la necesidad de formar una institución que identificará a las mujeres jóvenes, lo que se concreto el día 15 de agosto de 1973, estableciéndose la Sociedad de Señoritas. El 08 de diciembre de 1976 fue el Primer Congreso de Señoritas en la Tercera Iglesia de Talcahuano siendo elegidos como presidenta general la hermana Cleria Vallejos, secretaria general la hermana Fresia Aguilera y tesorera nacional la hermana Yenny Monsalves.

Hasta finales del año 1997 la juventud de nuestra Misión funcionaba como Sociedad de Señoritas y Ofensiva en forma separada, pero en la Convención Anual del año 1997 se llegó al acuerdo de fusionar ambas instituciones. Luego de un año, en la Convención Anual con fecha **03 de enero de 1998** fue aprobada está idea y **se formó una sola institución llamada “Juventud”**, siendo designado como presidente nacional el

hermano David Valencia Rivas de la Iglesia Primera de La Colonia y vicepresidenta nacional la hermana María Montecinos Ortiz de la iglesia Primera de Lota.

Presidentes Nacionales de la Juventud

A lo largo de su historia diversos hermanos han tenido la responsabilidad de dirigir la Juventud a nivel nacional. A continuación se detallan los periodos de servicio y los nombres de quienes han presidido esta noble institución:

Periodo	Nombre	Iglesia
1998 - 1999	David Valencia Rivas	1° de La Colonia
2000 - 2005	Miriam Suazo Avila	3° de Talcahuano
2006 - 2007	Ernesto Guerra Vallejos	1° de Tomé
2008 - 2009	Cristian Melo Sanhueza	Camilo Olavarría
2010 - 2011	Pedro Lagos Mora	Ninquihue
2012 - 2013	Bastian Torres Durán	Villa Mora
2014 - 2015	Daniela Lara	Penco
2016 - 2017	Matías Durán	La Colonia
2018 - 2021	Scarlett Flores	1° de Tomé
2022 - 2025	Camila Meza Araneda	La Florida

Nuestra Misión Evangélica Wesleyana desde sus comienzos ha generado espacios para que la juventud desarrolle sus capacidades y se preparen de manera integral para la expansión del evangelio de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. De esta noble juventud, Dios ha formado Obispos, Pastores, Superintendentes, Dirigentes Nacionales, Profetas y líderes, y confiamos que así seguirá siendo porque nuestro Dios es fiel y siempre provee para el avance de su obra. Cómo dice nuestro lema: “**Su bandera jamás arriarán**”.